
PV de réunion de Comité du Cercle Informatique

écrit par Guillaume Wafflard

16 Février 2023 - Forum E, Plaine

Présences : None, Pinebook, Turbean, Banane, Sofia, Maaark, Guillaume, Esteban, Caro,
Louka, Dono, Matthéo, Quentin, MiniGrim0, Simon, Chabal, Gianni le dealer de Fritz Cola, Maxime,
Strabite, Emma, Zoé, Snoop, Elsa.
En ligne : GPS, Sarah, 8-0, Mathieu.

1 Ordre du Jour

• CSCBE (by @Pinebook)

• Local UrLaB

• Bal (date, salle, banquet)

• Retour FOSDEM

• TD CI x Cgeo 23/02

• Bar (compta, communication, CEI)

• Sport (eta, projet online)

• E&I (avenir, projets, charte)

• Amsterdam

• Site web (CI ACE)

• Fresque et Rafraichissement peinture

• Discord BA

• Dettes (cercle baptêmes, gens)

• Semaine Folklo (TMPL)

• Semaine Bleu.e

• Roi des Bleus

• Retour Réu ACE (charte horaire, mail)

• Divers
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2 Cyber Security Challenge Belgium 2023

C’est une compétition de cybersécurity et un événement de networking. Challenge CTF (capture
the flag) en équipe de 4 joueurs max en cybersécurité. Avec repas et nuit à l’hôtel payé par les
organisateurs (NVISO). L’année dernière plus de 700 étudiant.e.s de 30 institutions différentes ont
participé. Plusieurs personnes du comité sont intéressées de participer. Qualifications en ligne le
10 et 11 mars et finale le week-end du 24 et 25 mars. La cérémonie de remise des prix aura lieu le
samedi 25 mars 2023 durant après-midi. Plusieurs personnes du CI sont potentiellement intéressées.

3 Urlab

On a enfin un nouveau local ! Le dépôt de décheterie a été enlevé donc tout le mobilier qui reste est
pour nous. Il faut encore demander aux infras pour installer de l’électricité (et peut-être la fibre ? )
Premier event : semaine pendaison crémaillère pour revoir les anciens projets. Déco : détailler
budget pour l’aménagement et la déco. Essayer d’ouvrir ces events aux ”plus jeunes” pour avoir des
peaux neuves. Le CI peut aider pour le déménagement (ex : si on ne peut accéder qu’un jour au
131 et qu’il y a beaucoup de trucs à déplacer)

Prochain Smart Monday : 6 mars. Il faut encore trouver des talkers.

4 Dochub

Le budget de la bourse Hessel est épuisé depuis un certain temps déjà ? Est-ce qu’on ne pourrait
pas en redemander une autre ?
–> On peut toujours redemander une nouvelle bourse, il faudra faire une demande justifiée en
expliquant à quoi est-ce que l’argent servira.

5 Bal

Toujours pas de salle. 2 possibilités proposées : La Jefke ou l’Auberge de Boondael. Auberge de
Boondael : seule date possible est 31 mars, ce qui est le même jour que la Nuit des Architectes (bal
archi) Caro : La pharma a déjà fait son bal à l’auberge de boondael. Le problème est qu’iels veulent
tenir leur bar (donc on ne fait pas de bénèfs et il faut acheter les bières à leur prix). Aussi il faudra
probablement faire un banquet (cher aussi, et les gens chez nous ne sont pas intéressés).
Strab : Personne n’ira a aucune des deux propositions. Un Bal à la Jefke finira en TD CI.
None : Si on décore la Jefke ça peut être mieux qu’un TD.
Vote pour Bal à la Jefke : Contre à quasi unanimité.
Vote pour le bal le 31 mars le même jour que le bal archi : contre à la majorité.
Caro propose plusieurs possibilités (ex : péniche ou maison de jeunes à Auderghem). Si on compte
un mois de préparation pour le bal, il devient vraiment urgent de trouver un lieu et surtout une
date. Sinon on risque de ne pas organiser de bal du tout.

Pour la nourriture, personne n’est intéressé par un banquet. C’est cher, pas rentable, et les gens
préfèrent souvent faire une pré avant. Il faut quand même proposer de la nourriture, donc un food
truck peut faire l’affaire. Ou alors trouver une asso à qui on propose de venir faire à manger et qui
garde les bénèfs ?
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6 Retour FOSDEM

8000 personnes qui sont venues à l’event. On a été bien efficaces. Les restaurants étaient contents
que tout soit propre à la fin. Les gars du café étaient contents aussi.

Argent :
Près de 35.000€ de dépense (dont 8000€ d’Inbec et 5000€ de softs).
Près de 52.000€ de rentrées et un chiffre d’affaire de 44.872€.
Bénèfs (d’après les comptes actuels) : 17.126,93€ C’est une des édition les plus lucratives ! Il y aura
un repas de remerciement pour tou.te.s les participant.e.s.

Louka rappelle qu’on n’est pas pour autant sorti de l’auberge. Par rapport à nos dépenses sur
un an, ça peut s’écouler très vite.

7 TD du 23/02/2023

On fait un TD CI x Cgéo le 23 février. Vu qu’on est deux cercles, on a deux fois moins de perms à
tenir, mais il faut quand même être nombreux pour que personne ne doive faire 6 heures de perm.

8 Bar

Pré-TD CI-CEI le 20 février : on ouvre dès 16h. Leurs barmans viennent aussi pour aider. S’attendre
à pas mal de monde assez tôt.
Organisation/communication : il faut plus de structure. Savoir qui ouvre, qui tient la pompe à
quelle heure, si le matos est là etc. Une bonne compta après chaque pré-td, etc. Le VPI a pour rôle
de synchroniser tout ça.
Proposition que durant les soirées normales, le comité puisse payer un forfait (3€ ou 5€). On peut
faire un test durant un mois et voir au cas par cas.

Louka : la règle ”les anciens barmans/barmaids ne payent pas leur bières” n’existe pas. C’est
probablement un ancien barman qui a inventé cette règle au dernier pré-td juste pour ne pas payer
sa consommation du soir.

9 Sport

Pour les interfacs on est dans le bas du classement, mais bon balek du classement.
Proposition d’une sortie bowling avec les déléguées cultures.
Pour le prochain mandat, ça serait sympa d’avoir un maillot d’équipe CI.

10 Egalité & Inclusivité

La Charte sera prête pour les vacances de Pâques. Un Vade Mecum est en préparation également.
Pour rappel il faut que la Charte soit puisse avoir été présentée et qu’on ait pu décider de toutes les
modifications avant l’AG afin qu’on puisse enfin la voter officiellement.
Formation premier secours: de nouvelles personnes sont maintenant formées pour tenir la Safe Zone.
Ces personnes peuvent donc être ajoutées au document pour tenir les perms.
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11 Soculi

11.1 Amsterdam

Préparation en bonne voie. 51 personnes 213€ de bénèfs estimés, qui seront dépensés dans des
soirées.

11.2 Divers

On doit encore 210e au gars pour la dégustaion de bière, donc perte de 300€ pour l’event (à cause
du manque de gens présents).

Blind test le 27/02 au cercle. Participation de 2€ pour offrir un prix aux gagnants. Liste des
prix : 1 place pour le bal, all-in au prochain pré-td, un cadeau d’Amsterdam, et enfin un bisou des
déléguées Soculi (en premier prix j’imagine).

Possibilités d’event : dégustation de vins, escape game, ...

12 Sites web (CI et ACE)

Le Webmaster (Arka) étant absent, ce point est remis à la prochaine réunion.

13 Photos

Zoé a fait et publié les photos de certains events. Quand le/la délégué.e photo n’est pas là, iel devrait
prévenir et demander à qqn de faire des photos. Communication sur les réseaux : par les balefs et
propagande − > ça doit être prévenu plus tôt.

(A partir de ce point, Guillaume est parti chier du coup je prends le relais mais je (Louka)
comprends pas comment fonctionne LATEX). PAUSE de 5 minutes. Turbine reprend le relais pendant
la pause et corrige les notes de Louka, qui les avait ajoutées après la fin du document, du coup, normal
que ça s’affiche pas. Pendant ce temps, Dono et Mateo piquent les cookies de Guillaume, qui n’est
toujours pas revenu. Guillaume revient, du coup je lui rend la main.

14 Discord BA

Les délégué.e.s cours s’occupent du Discord des Bacheliers Informatique. Un bot est en développement.
Discussion sur l’évolution du serveur.

15 Dettes

Dettes baptême : Arka doit terminer de faire les comptes de ce qu’on doit aux cercles et ce que les
autres nous doivent.

Soirée baptême en perte : avec la nouvelle tranche de prix des fûts, il se peut que l’on se ferait
rembourser une partie.

Il reste encore des gens qui n’ont pas encore payé leurs dettes envers le Cercle. Pour rappel, en
cas de dette un.e délégué.e ne peut pas être déchargé.e. Si c’est un problème financier, on peut faire

4



un étalement de paiement.

[marie se fait hacker son compte facebook pendant la réunion par Sofia et Maaaark (à prononcer
avec une voix äıgue)]

16 Semaine Folklo

Date : du 12+1 au 17 mars; Notre event (TommorowPlaine) le lundi soir (en concurrence avec le
banquet du CdS le même soir, mais a priori pas le même public). Organisé par le CdB pour tenter
d’éponger nos dettes du baptême envers le Cercle.

Le jeudi : Tounée Erasme, puis navette vers Aqualibi puis navette vers le TD. On devrait avoir
des places délèg pour Aqualibi, qu’on mettra en vente pour nos membres intéressé.es.

17 Semaine des bleu.x.es

Date : du 6 au 9 mars. Par contre le vendredi c’est le bal FSM donc pas de V² ce jour là. Faire un
petit briefing avant pour leur expliquer que faire et comment faire. L’idée est qu’iels sachent tenir
le cercle et organiser des events, mais il faut qu’iels s’amusent aussi. Le but n’est pas de faire plein
de bénèfs.

18 Roi/Reine des bleu.x.es

Plus nécessaire de faire ça avant la semaine folklau vu qu’il n’y a plus d’empereur. La date est
encore à fixer.

19 Charte Horaire

Suite à une plainte des voisins du Solbosh, l’ULB a décidé de fermer les préfabs à 23h. Les cercles
de la Plaine se retrouvent avec les mêmes règles for no reasons. On va demander que cette règle soit
retirée pour les cercles de la Plaine car elle n’a aucun sens, et de manière plus générale retirer cette
règle pour tous les préfabs.

20 Travaux

Il faut envoyer une liste des travaux nécessaires dans nos locaux. Demander tous les trucs à faire
au CI et dans le nouveau local de l’Urlab. Exemple : La porte du CI et celle du Cgéo, dératiser et
tuer les champignons et ajouter une aération. Pour l’Urlab : électricité (plus de prises !) et fibre ?
+ autre : leur demander.

21 Point Divers

21.1 Balefs

Pré-td Carnaval avec la pharma le 28 février. Il y aura besoin de monde ce jour-là pour tenir des
perms vu que c’est censé être un truc un peu gros. Si jamais quelqu’un lit ce PV, sachez que c’est
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mon anniversaire ce jour-là et qu’à cette occasion j’ai l’intention de mettre un fût. Si qqn lit ce PV
il peut screen ça pour encourager tout le monde à lire mes PV que j’écris avec soin à (quasi) chaque
réunion et AG depuis 2 ans (bien que ce ne soit plus moi le secrétaire du Cercle). Donc vous avez
intérêt à lire ce PV. Sinon si personne ne l’a lu, pas de fût.

21.2 Propagande

Un nouvel OS va être publié prochainement. Les délégués propagande rappellent que tout le monde
peut écrire des articles. Ils organisent également un concours de meme (sans Maxime sinon pas
de concurence). Faites des memes. C’est drôle les memes. Chabal : maintenant que la cafet de
la Plaine a ouvert, on pourrait y mettre des exemplaires de l’OS. Comme ça c’est lisible par des
étudiant.es qui n’ont pas de lien avec le CI.

21.3 Vestes

Dono a avancé sur le projet de vestes de comité. Il propose un design qui est cool. Le prix sera
probablement un peu plus de 40€ par veste (pour des vestes avec dessin au dos et nom perso et logo
CI devant).

21.4 Pin’s et stickers CI

Maintenant qu’on a un peu de thunes, on pourrait faire une commande de pins et de stickers du CI.
None : quelqu’un peut se proposer de prendre le lead s’il le veut.

21.5 Fresque

La fresque a posé plusieurs problèmes. D’abord le ”Please be patient I have autism” qui était
accusée de validisme. Ensuite, plus récement des boomers sur Facebook (dont des anciens du CI),
ont reproché qu’il y ait un Pepe the Frog, qui a été utilisé comme figure raciste par des trumpistes.
Ce meme, emblème d’Internet, est donc devenu politiquement incorrect.

J’ai personnellement enlevé le ”autism” pour calmer les ardeurs ce qui a fait un tollé à l’époque,
mais maintenant on parle de retirer toute la fresque pour la remplacer par autre chose. Vous êtes
donc bienvenu de proposer un meme à mettre à la place [pendant ce Pinebook était déjà en train de
rechercher des memes alternatifs sur son PC]

21.6 LinkedIn

A la demande de Gargamel, j’ai créé une page LinkedIn pour le Cercle (Il voulait pouvoir s’afficher
en ancien président sur le seul réseau social par des capitalistes pour des capitalistes. On pourra
donc y poster des trucs sérieux qu’on fait. C’est à dire par exemple le Fosdem, et euh... le Fosdem.
Ah oui et aussi, euh... bon c’est vrai qu’à part boire on fait pas énormément de trucs très sérieux.
Mais si jamais ça devait arriver, on a maintenant une page LinkedIn pour le partager.
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